Der Dekan der Fakultät für Rechtswissenschaft der Universität Hamburg

Wir trauern um

Professor Dr. Dr. h. c. Albrecht Zeuner

Nach Studium und Assistentenzeit von 1947 bis 1957 und einigen Jahren an der Universität des Saarlandes war er von 1961 bis zu seiner Emeritierung 1990 Professor für Zivilprozessrecht, Bürgerliches Recht und Arbeitsrecht an der Fakultät für Rechtswissenschaft der Universität Hamburg und hat sich in Forschung und Lehre große Verdienste erworben. Auch im Ruhestand blieb er seiner Fakultät eng verbunden. Kolleginnen und Kollegen, Mitarbeiter sowie Studierende danken ihm aufrichtig.

Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Der Dekan Professor Dr. Tilman Repgen